

Rurange-lès-Thionville Une Fête nationale mousseuse !

Le Républicain Lorrain - 16 juil. 2025 à 19:28 -



Ados, enfants et quelques adultes, ont dansé pendant près de quatre heures dans la mousse

Dans le cadre des festivités du 14-Juillet, la commune de Rurange-lès-Thionville et le Comité des fêtes de Rurange-Montrequoise-Logne, ont organisé, samedi dernier, une fête citoyenne. Des activités étaient proposées aux plus jeunes avec un atelier dessin. L'Orphéon des Bigophones de Rurange, nouveau groupe musical aux instruments de musique hétéroclites, a ouvert en musique le défilé. Celui-ci a pris le départ rue des Vergers. À la fin du défilé, le DJ a lancé ses premières musiques et envoyé la mousse à la grande joie des enfants et adolescents. La sono s'est éteinte à 1h en même temps que la machine à mousse. Sur le parking, il restait encore une épaisse couche de mousse ressemblant à une importante chute de neige.